
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE CARINI NEL CONSIGLIO 
COMUNALE DEL 18.12.2018, riguardante PULIZIA ROTONDA FRATTA 
 
 
Il sottoscritto Carini Nicola consigliere comunale di Cortona 
 
Visto: che nelle scorse settimane sono state pulite da erbacce le rotonde del territorio e in particolare 
quelle della frazione di Fratta-S.caterina  
 
Visto: che tale pulizia è stata effettuata da operai non comunali. ( almeno così al momento mi 
risulta). 
 
Considerato: che tale taglio di erba ha comportato uno spargimento selvaggio di detriti, cartacce, 
immondizia e ovviamente di erba, tanto da provocare indignazione da parte di cittadini che hanno 
segnalato agli uffici ed a noi consiglieri l’accaduto. 
 
Considerato: che visto la situazione e le lamentele conseguite l’indomani operai del comune sono 
stati mandati a sistemare. 
 
Chiede: se di sapere chi ha effettivamente fatto i lavori.( nome della ditta) 
 
Chiede : se è normale abitudine tagliare l’erba e lasciare peggio di come si è trovato. 
 
Chiede: di sapere se le ore in cui gli operai del comune sono intervenuti a ripristinare il decoro, 
siano messe in conto alla ditta appaltatrice dei lavori. 
 
Certo di un vostro celere e fattivo interessamento rimango a disposizione per ulteriori chiarimenti. 
Per tutto quello sopra esposto si richiede risposta verbale e scritta. 
 
Il consigliere 
Nicola CARINI 
 


